



Sr. D. Lucas González Ojeda, Director en funciones
Representación de la Comisión Europea en España
Paseo de la Castellana, 46
28046, Madrid

En Madrid, a 19 de junio de 2025

Sr. González Ojeda:

Dentro de unos días, en la cumbre de la OTAN, se decidirá el rearme europeo qué creará las condiciones básicas para que Europa esté en condiciones de librarse una guerra de proporciones descomunales con un incierto final.

Mark Rutte secretario general de la OTAN ha dicho que el rearme era para que la OTAN se convirtiera en una alianza “más letal”. Parece que las masacres en Yugoslavia, Afganistán, Irak, Libia y otras, que han causado millones de muertos, no son suficientemente “letrales”.

La pretensión de que todo para la guerra, pero sin la guerra, es de una estulticia supina o simplemente un ejercicio de ilimitado cinismo. Así mismo tratar de equiparar la disuasión en base a las armas nucleares con la disuasión con una guerra convencional es simplemente un engaño para encubrir que no hay ninguna intención de disuadir, sino de aniquilar.

Además, insistir con el mantra de una amenaza letal, sin argumentos, ni pruebas, sin un motivo fundamentado, no es nada más que el resultado del fracaso de la mentira sobre pruebas materiales en Irak: las armas de destrucción masiva nunca existieron, la única amenaza real era Occidente. De lo que pretende defenderse Occidente es de su crisis y de su pérdida de hegemonía, especialmente, de los EE.UU.

¿Cree usted seriamente que no se deberían vetar las imposiciones sobre el rearme?

¿No cree que es hora de corregir el fraude que se cometió con la incorporación del reino de España a la OTAN?

¿Estamos haciendo todo necesario para impedir el genocidio del pueblo palestino?

¿Intervendrá la OTAN para impedir al ente sionista continuar la matanza de seres indefensos?

La tendencia de los últimos años señala una trayectoria de concentración de poder, no solo institucional, en la Comisión Europea, un ente ejecutivo sin legitimidad democrática, sino la acumulación de poder personal de determinados cargos, entre los que destaca la propia presidenta de la Comisión, Úrsula von der Leyen.

El rearme europeo nos retrotrae a la Europa de los años 30, cuando Adolf Hitler decidió rearmar Alemania. Estamos en el veril de una catástrofe que puede superar los 60 millones de muertos de la II guerra mundial. Pero es que además, representa un ejercicio totalitario en el que la Unión Europea ha trabajado activamente, evitando el debate público, ocultando información, distorsionando la realidad, manipulando contenidos, censurando y reprimiendo a quienes no siguen su mandato. Todo para ocultar a la población qué está en juego y qué riesgos corremos.

Europa está fraccionada, en crisis y dominada por la fracción belicista del poder en los EE.UU.

La reciente visita de su máximo representante, Lindsay Graham, a la UE y su encuentro con Von der Leyen así lo atestiguan.

En estas condiciones ¿es posible una estructura comunitaria basada en la legitimidad democrática que ustedes publicitan?

En la confianza de recibir su atención, le saluda cordialmente,



El Comité de Coordinación de la campaña
"Que no nos arrastren a la guerra"

(Contacto: nootanygenocidio@contraotanybases.org)